

15.11.2021

Liebe Schüler/innen und Erziehungsberechtigte,

aufgrund der aktuellen Entwicklung der Pandemie und der wissenschaftlichen Erkenntnisse, dass Impfungen als bester Weg angesehen werden, die Ausbreitung des Corona-Virus zu stoppen und schwere Krankheitsverläufe zu verhindern, bietet uns das Staatliche Schulamt an, ein mobiles Impfteam für unsere Schule anzufordern.

Die STIKO empfiehlt die Erstimpfung ab 12 Jahren.
Beachten Sie dabei bitte, dass bei Schülerinnen und Schüler unter 17 Jahren ein Elternteil bei der Impfung anwesend sein muss.

Das Staatliche Schulamt bittet nun zurückzumelden, ob an unserer Schule Interesse am Einsatz eines mobilen Impfteams besteht.

Es handelt sich lediglich um ein Impfangebot. Die Impfung ist freiwillig!

Bitte geben Sie schnellstmöglich Rückmeldung, ob Sie Ihr Kind durch ein mobiles Impfteam an unserer Schule impfen lassen möchten.

Mit freundlichen Grüßen

Im Auftrag

Böhm, stv. Schulleiter

Wir haben Interesse an einer Coronaimpfung durch ein mobiles Impfteam an der Mittelpunktschule St. Blasius.

Diese Interessensbekundung ist keine Impfverpflichtung!

Name der Schülerin/des Schülers	Klasse	Datum	Unterschrift der Erziehungsberechtigten